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Indica ao Exmo. Sr. Governador do Estado, com
cópia  ao  Secretário  de  Estado  de  Saúde  a
necessidade  de  se  disponibilizar  estrutura
física  para  instalação  de  um  Centro  de
Diagnóstico  no  município  de  Alto  Boa  Vista.

    

       Com fulcro no Art. 160 do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa Diretora, ouvido o
Soberano Plenário, que encaminhe expediente ao Exmo. Sr. Governador do Estado, com cópia ao Secretário
de Estado de Saúde, mostrando a necessidade de se disponibilizar estrutura física para instalação de um
Centro de Diagnóstico no município de Alto Boa Vista. (com cópia ao Vereador Telmo de Almeida Santos, de
Alto Boa Vista)                 
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JUSTIFICATIVA

        Recebemos expediente do Vereador Telmo de Almeida Santos, de Alto Boa Vista, mostrando a
necessidade de se disponibilizar estrutura física para instalação de um Centro de Diagnóstico naquele
Município, em virtude que existem equipamentos naquela localidade, como aparelho de Raios-X, que
demandam local adequado para funcionamento.

       Sabe-se das dificuldades financeiras pelas quais os Municípios mato-grossenses vêm passando, em
especial no que tange à saúde pública, seja pela falta de espaço físico, de pessoal, de equipamentos e uma
gama de outros problemas, situações que demandam a atuação do poder público para solução.

             É consentâneo que a ausência de estrutura adequada ocasiona limitações no atendimento da
população, pois é necessário que, para a eficaz prestação dos serviços de saúde, se tenha infraestrutura
apropriada de equipamentos, materiais e insumos à assistência prestada.

          Neste sentido, reforço o pleito do Vereador Telmo de Almeida Santos, uma vez que, com um espaço
apropriado, poderão os equipamentos que estão funcionando em local improvisado naquele Município,
deixar de ser subutilizados e atender aos pacientes que precisam se deslocar para São Félix do Araguaia, a
100 quilômetros de distância, em péssimas condições de trafegabilidade, para realizar os exames
necessários.

          Assim, conto com o pronto acolhimento da reivindicação pelo Governo do Estado, que tem
demonstrado empenho para sanar as questões relativas à saúde da população de Mato Grosso.
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